

Aumenta Bolivia la seguridad en sus fronteras con Brasil



La Habana, 8 ene (RHC) El gobierno de Bolivia aumentó la seguridad en sus fronteras con Brasil para evitar el ingreso de los presos fugados de una cárcel de Manaus, anunció este domingo el Ministro de Gobierno, Carlos Romero.

'Hemos enviado a San Matías al grupo de patrulla armada Delta y se pidió a la Interpol y Migración realizar patrullajes para garantizar que por puntos no habilitados circulen estas personas, dijo Romero al diario Cambio.

De acuerdo con la prensa unos 150 reos brasileños, identificados como peligrosos, se escaparon del Complejo Penitenciario Anísio Jombin, después de un motín el 2 de enero, que costó la vida a 60 personas.

El objetivo del gobierno boliviano con esas medidas es evitar que estas personas busquen refugio en territorio boliviano y pongan en riesgo la seguridad ciudadana.

Según Romero, las autoridades solicitaron fotografías, antecedentes y otro tipo de información, útil, acerca de los prófugos, y con ese material reforzar los puntos fronterizos con Brasil.

Además, aclaró que hasta la fecha no existen datos sobre la presencia de éstas personas en territorio nacional.

El Ministro indicó que los oficiales de enlace de las policías de Bolivia y la Federal y Civil del Brasil coordinan acciones y realizan intercambio de información para lograr capturar a los fugitivos.

En su criterio, estos casos son de alto riesgo y por ello se manejan con mucha cautela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117766-aumenta-bolivia-la-seguridad-en-sus-fronteras-con-brasil>



Radio Habana Cuba